



► NUEVAS TECNOLOGÍAS

La Noche de la Ingeniería Informática se celebrará este viernes en Segovia

Esta iniciativa, desarrollada por el Colegio Profesional de Ingenieros Informáticos de Castilla y León, supone un punto de encuentro para empresas, universidades y administraciones

V. LABRADOR / SEGOVIA

“El Ayuntamiento de Segovia apuesta por la economía ligada a un modelo productivo basado en la innovación”. Así comenzó José Bayón, concejal de Desarrollo Económico, Empleo e Innovación, la presentación de dos nuevas actividades puestas en marcha bajo esta premisa: la IX Noche de la Ingeniería Informática y el II Scratch Day en Segovia, que tendrán lugar el viernes y el sábado de esta semana, respectivamente.

La Noche de la Ingeniería Informática es un evento promovido por el Colegio Oficial de Ingenieros Informáticos de Castilla y León, que celebra este año su novena edición y ha escogido hacerlo en el campus María Zambrano —habitualmente se lleva a cabo en Valladolid, aunque se ha desarrollado también en otras capitales de la Comunidad—.

El objetivo de este evento es “ser punto de encuentro de los ingenieros informáticos de la región y reconocer todas las iniciativas que hacen que nuestro trabajo ayude a cambiar este mundo y a hacerlo menor”, explicó Javier García Garrido, vocal del Colegio. Por ello, dijo, en el marco de esta iniciativa se entregan los Premios I3 (I Cubo), que están destinados a reconocer el esfuerzo y trabajo de todos aquellos actores relaciona-



Javier García, José Bayón y Belén Palop, en la presentación de las actividades. / E. A.

dos estrechamente con la ingeniería informática de la región.

En esta ocasión, anunció García Garrido, el Premio al Ingeniero en Informática del Año será para Luis Enrique Corredera de Colsa, de la Universidad Pontificia; el Premio a la Entidad más Relevante en materia de Informática, para el grupo de investigación Bisite (Bioinformática, Sistemas Inteli-

gentes y Tecnología Educativa) de la Universidad de Salamanca; y el Premio Victoriano Provencio a la Iniciativa Informática por la Divulgación de la Informática, para BitLan, Asesores Informáticos, una empresa ubicada Laguna de Duero (Valladolid).

Destacó García Garrido que el nombre de este tercer premio, Victoriano Provencio, se ha elegido

en homenaje a este segoviano que ideó una máquina para realizar cuentas con rapidez y exactitud y que, de alguna manera, se podría concebir como un antecesor del ordenador moderno.

PROGRAMA La IX Noche de la Ingeniería Informática, que se celebrará en el campus María Zambrano, comenzará a las 19.30 horas, con la recepción y bienvenida de los participantes. A las ocho, tendrá lugar la presentación del acto a cargo de Jaime Díez Zurro, decano del Colegio Profesional de Ingenieros en Informática en Castilla y León, y también dirigirá unas palabras Juan José Garcillán, vicerrector del campus de la Uva en Segovia.

La apertura de la IX Noche de la Ingeniería Informática correrá a cargo del concejal José Bayón; tras la cual tendrá lugar el acto de entrega de los Premios I Cubo 2016. Y la clausura de la gala la llevará a cabo María Victoria Seco Fernández, directora general de Telecomunicaciones de la Junta de Castilla y León.

Tras los actos oficiales, habrá un cóctel, que supondrá un punto de encuentro y área de *networking* que permitirá a los participantes conocerse y compartir conocimientos y experiencias de manera distendida.